



NOTA DE PRENSA DE AIDMUR

ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA

LA REGIÓN DE MURCIA MUESTRA SU RECHAZO A LOS RECORTES EDUCATIVOS.

Murcia, 22 de mayo.

AIDMUR desea manifestar su satisfacción por la respuesta que la sociedad murciana ha dado hacia las Administraciones educativas en su empeño de restar calidad a la Escuela Pública.

Miles de manifestantes, en torno a 50.000, han hablado alto y claro: no queremos esta política de recortes educativos que menoscaba nuestro futuro.

AIDMUR, como integrante de la Plataforma para la Defensa de la Escuela Pública de la Región de Murcia, convocante de la multitudinaria manifestación en Murcia, quiere expresar su gratitud hacia la sociedad murciana que, esta tarde, ha sabido demostrar que sabe estar unida frente al ataque de la Administración contra nuestro alumnado y contra el colectivo docente.

Se ha vuelto a demostrar que unidos sumamos más, y felicitamos a todas las organizaciones sociales y sindicales que se han unido a la convocatoria, que ha servido para cerrar con un enorme éxito esta jornada de huelga en el sector educativo.



ASOCIACIÓN INTERINOS DOCENTES MURCIA

